



CAPITALES BÁLTICAS

Producto Selección

8 DÍAS | 7 NOCHES | 2 COMIDAS

DÍA 1 (viernes). CIUDAD DE ORIGEN - ESTOCOLMO.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Estocolmo. Llegada y traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 2 (sábado). ESTOCOLMO.

Desayuno. Realizaremos una visita panorámica con guía local en la que además de hacer un recorrido por sus puntos más importantes en autobús, realizaremos un paseo por Gamla Stan o Ciudad Vieja, cuatro islas unidas entre sí sobre las que Biggerl Jarl fundó la ciudad hace 700 años. Pasaremos cerca del Palacio Real y, desde un extremo de la isla de los Nobles, contemplaremos el Ayuntamiento y su torre de 106 metros. Destacan también la Gran Plaza y la Catedral, entre otros. Tiempo libre. Te recomendamos la excursión opcional al Museo Vasa y al Ayuntamiento. Visitaremos con guía local el Museo Vasa, que alberga el galeón real hundido durante su botadura, recuperado 333 años después y hoy restaurado en todo su esplendor. Después visitaremos el interior del Ayuntamiento, donde conoceremos entre otras estancias, los salones Azul y Dorado, donde cada año, el 10 de diciembre, se celebran respectivamente, el banquete y el baile de gala posterior a la entrega de los Premios Nobel. Resto del día libre. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 3 (domingo). ESTOCOLMO - CRUCERO POR EL BÁLTICO.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al puerto, donde embarcaremos en un auténtico "hotel flotante" con todas las comodidades a bordo, que nos llevará a Helsinki, posiblemente, la más joven de las capitales nórdicas. **Cena** buffet escandinava a bordo. Alojamiento en camarotes.

DÍA 4 (lunes). CRUCERO POR EL BÁLTICO - HELSINKI.

Desayuno a bordo y desembarque en Helsinki, la capital de Finlandia. La recóndita Finlandia alberga una de las sociedades más desarrolladas, exóticas y acogedoras del planeta. Su capital, está repleta de barrios elegantes asomándose a las numerosas bahías, envueltas por un conjunto de varias islas boscosas, llenas de playas y embarcaciones de vela. Con la visita guiada conoceremos los monumentos y enclaves más atractivos, para experimentar cómo la naturaleza, el diseño y el urbanismo amable y respetuoso, conforman la personalidad del país más zen y a la vez más tecnológico de Europa. Durante la visita pasaremos por lugares como la iglesia ortodoxa de la Trinidad, la plaza del Senado, el puerto y su plaza del Mercado, la catedral luterana de San Nicolás, la catedral Uspenski, el parque Esplanadi, la iglesia Temppeliaukio, el monumento a Sibelius y Mannerheimintie, principal arteria de la ciudad, entre otros. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 5 (martes). HELSINKI.

Desayuno. Tendrás el día libre para seguir conociendo esta ciudad por la que es una maravilla pasear sin prisa al tiempo que admiras su cultura, sus barrios y por supuesto sus saunas. Te encontrarás ante una ciudad vanguardista, en la que predomina el minimalismo, pero con una arquitectura Art Nouveau muy característica. Alojamiento.

DÍA 6 (miércoles). HELSINKI - TALLIN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al puerto, donde embarcaremos en un fast-ferry que nos llevará hasta Tallin. Llegada, desembarco y traslado al hotel. Tiempo libre en la animada capital de Estonia que es, sin duda, una de las ciudades más bellas del norte de Europa. Muchos de los edificios y calles de

su casco antiguo se mantienen en un magnífico estado de conservación, dándole ese aspecto característico de los cuentos de hadas medievales. Mientras paseas por el romántico centro de la ciudad, encontrarás numerosos bares y restaurantes donde podrás degustar una gastronomía muy variada. Alojamiento.

DÍA 7 (jueves). TALLIN.

Desayuno. Encuentro con el guía en el hotel. Nos dirigiremos al centro histórico de la ciudad, para hacer una visita a pie. Empezaremos en Toompea o Ciudad Alta donde pasaremos por el Castillo de Toompea, la casa Stenbock y la catedral luterana de Santa María. Después visitaremos la catedral ortodoxa Alexander Nevsky, la más importante iglesia ortodoxa de Tallin. A continuación, pararemos en un mirador, para admirar la vista panorámica sobre la ciudad y su bahía. Seguiremos nuestra visita en la Ciudad Baja o "All-Linn", donde las fachadas

renacentistas y barrocas se alternan con arquitectura Hanseática de ladrillo, también llamado estilo Gótico Báltico. En esta parte de la ciudad pasaremos por los restos de la muralla medieval, el monasterio dominico de Santa Catalina, la iglesia-convento cisterciense de San Miguel, la Casa de la Hermandad de las Cabezas Negras, etc. Finalizaremos el paseo en la plaza del Ayuntamiento, donde admiraremos el edificio medieval del Ayuntamiento, el Gran Gremio y la Farmacia del Ayuntamiento, farmacia en funcionamiento más antigua de Europa, abierta desde principios del siglo XV. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 8 (viernes). TALLIN - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas de Estocolmo, Helsinki y Tallin con guía local.
- Crucero por el Báltico Estocolmo - Helsinki con noche a bordo en camarote.
- Fast-ferry Helsinki - Tallin.
- Entrada a la catedral ortodoxa Alexander Nevsky en Tallin.
- 2 comidas.

